



# スマイル



## 音楽集会ありがとうございました

11月5日（金）は、音楽集会にきていただき、ありがとうございました。どの子も自分の役割をしっかりと果たすことができたと思いました。ほとんどの子は、「練習よりも上手に合奏できた。」と満足そうでした。「鼓笛演奏がかっこよかった。」「他の学年の演奏がよかったです。」というすてきな感想も聞かれました。



～山のポルカ～  
歌も合奏も堂々と披露するこ  
とができました！



～子犬のBINGO～  
手拍子を工夫しながら  
元気よく歌うことができました！



# 親子行事のご参加ありがとうございました

11月7日に行われた親子行事には、日曜日にも関わらずご参加いただきありがとうございました。とても充実した親子行事になって良かったです。保護者の皆様には、お忙しい中準備や段取りをしていただきありがとうございました。



～景品～  
お菓子をつなげた金メダル☆

## 九九練習がスタートしました！

毎日、宿題を見ていただきありがとうございます。今、子どもたちは一生懸命に九九を覚えています。これから、続けて使っていく大事な九九です。みんなが頑張っているこのタイミングを逃すと、後から覚えるのはなかなか難しくなります。正しく確実に唱えられるようになっているかを、毎日確認するつもりで聞いてあげてください。よろしくお願ひいたします。

